



Samuel pasa "estafeta"  
de MC a la Presidencia  
a Álvarez Máynez **pág. 9**



**Jorge Álvarez Máynez**

**EDAD:** 38 años

**CARGO:** Coordinador de diputados  
de Movimiento Ciudadano

**TRAYECTORIA:** Coordinador de  
campana de Samuel García,  
secretario de organización de MC

Samuel García pasa la estafeta al diputado

# MC va por presidencia con Álvarez Máynez

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**J**orge Álvarez Máynez fue designado precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, luego de que Samuel García renunció a participar en el proceso electoral federal.

El propio gobernador de Nuevo León realizó el "destape" del coordinador de los diputados emecistas, quien antes era su coordinador de campaña.

"Entrego la estafeta a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Jorge Álvarez Máynez, por eso me dejé la barba, la piochilla aquí, para mandar una señal. Quiero decirles que tenemos candidato, muy bueno, precandidato, y es el más naranja y fosfo de todos, porque es el que más antigüedad y más representa a esta gran plataforma de Movimiento Ciudadano", expresó Samuel García.

**EL GOBERNADOR DENL** asegura que el perfil del emecista le permite ser la imagen de campaña presidencial del partido; PRI y PAN están fritos, advierte el nuevo precandidato



DE IZQ. A DER.: Jorge Álvarez Máynez, Samuel García y Mariana Rodríguez, ayer.

**EN DICIEMBRE**, la senadora Indra Kempis anunció su separación de MC al acusar exclusión y violencia política de género, en el proceso de elección de candidato presidencial.

## Eldato

En una transmisión en sus redes sociales recordó que lleva ocho años trabajando con Álvarez Máynez y destacó el trabajo político y territorial que ha desarrollado por todo el país, así como su integridad y juventud.

Dijo que su perfil le permite ser la imagen de la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano, y aseguró que será el próximo presidente de la República.

"Yo conocí a mi compadre en el 2015, cuando me invitó Movimiento Ciudadano a ser diputado local, tenemos ocho años jalando, es quien más ha hecho trabajo político, territorial, en todo el país, desde Tijuana hasta Tulum, me atrevo a decir.

"Además, es una persona íntegra, joven, por eso nos va a representar, tiene 38

años, y hoy ya es el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Unión, tiene un nivel que yo admiro, por eso lo invité de coordinador de campaña, y ahora va a ser a la inversa, ahora él va a ser la imagen, la cara, el precandidato y próximo presidente de la República de México", declaró.

Tras recibir la estafeta de Samuel García, Jorge Álvarez Máynez reiteró que con sólo 10 días de campaña Movimiento Ciudadano puso a temblar al sistema y destacó los resultados de los gobiernos emecistas en Nuevo León y Jalisco.

"Las precandidatas de la vieja política tienen siete meses gastando el dinero de la gente, derrochando, despilfarrando, haciendo mítines, espectaculares y no lograron lo que ustedes lograron en 10 días, no lograron lo que logró una generación, porque como bien dices, Samuel García, esto no lo logró una precandidatura, sino una generación que encendió las redes con fosfo-fosfo y también las calles.

"Y que le demostró a México que necesitamos una opción distinta, una tercera

alternativa a la vieja política y que lo podemos lograr, podemos lograr ese México nuevo que Samuel ha demostrado en Nuevo León que es posible, que se ha demostrado en Jalisco, que lo demuestran millones de personas todos los días en todos los rincones del país", afirmó.

El ahora precandidato presidencial emecista dijo que millones de jóvenes van a saber que no pudieron con Movimiento Ciudadano y aseguró que sus contrincantes del Revolucionario Institucional y de Acción Nacional están fritos.

"Estamos listos para hacerlo, para mí va a ser un gran honor, tener esta estafeta, trabajar al lado de Mariana (Rodríguez) aquí en Monterrey, darle a esta ciudad el gobierno que se merece, como lo ha hecho Luis Donaldo Colosio.

"Y que millones de jóvenes sepan que no pudieron con nosotros, que no se salieron con la suya, que el PRI y el PAN están más fritos que los huevos que nos desayunamos con la machaca, están fritísimos y les vamos a poner el ejemplo", señaló Álvarez Máynez.